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Auch zu Beginn des Jahres 2022 hatten wir noch mit der Corona-Pandemie zu 
kämpfen. Mit den entsprechenden Massnahmen, wie Maskenpflicht, Abstand halten, 
Handtücher auf den Matten und nicht duschen, durften wir jedoch turnen.  
 
Die 57. GV verschoben wir aus Sicherheitsgründen und zum Wohle der Turnerinnen 
auf den 5. Mai 2022. An diesem Datum durften wir dann auch zusammen essen und 
trinken. Alle genossen das gemütliche Zusammensein sehr, man hatte sich 
schliesslich auch viel zu erzählen. 
 
Am 9. Juni konnten wir endlich wieder einmal einen Ausflug geniessen. Eine tolle 
Überland-Fahrt, mit dem Postauto von Kurt Liegme, führte uns nach Cham. Danach 
erlebten wir eine spannende Führung durch das Ziegeleimuseum. Nach dem 
Mittagessen spazierten wir noch in ein nahes gelegenes Restaurant zu Kaffee und 
Kuchen. Alle genossen die gemütliche Heimfahrt im Postauto, natürlich wieder 
Überland. Danke Helen und Susan für die Organisation. 
 
Endlich wieder einmal Chilbi. Ende Juni war unser Helfereinsatz gefragt. Es hat sich 
gelohnt. Die Frauenriege sowie auch das Volleyball konnten einen schönen Batzen in 
ihre Kassen verdienen. Danke an das OK des Turnvereines für die tolle Organisation, 
sowie den vielen Helferinnen und Helfer. Danke auch den Bäckerinnen für die 
Kuchen. 
 
Schon wartete der nächste Helfereinsatz auf uns. Wir hatten einen kleinen Stand am 
Dorffest, auch dieser war sehr gelungen und wir werden am nächsten Dorffest wieder 
dabei sein – mit vielen neuen Ideen . Danke Carolin Raich und Marcel Seinet für die 
Organisation. 
 
Im September, bei strahlendem Sonnenschein, führten uns Antonia und Martha auf 
die Axalp. Dieser Ausflug war sehr gut durchdacht und organisiert. So, dass die guten 
Wanderinnen eine grössere Wanderung unter die Füsse nehmen konnten, sowie die 
weniger guten Läuferinnen ebenfalls auf einer kleinen Route auf ihre Kosten kamen. 
Zum Abschluss trafen sich alle im Restaurant zum Zvieri. Nach einem kurzen 
Aufenthalt in Brienz am See, wo Alle nochmals die Sonne genossen, machten wir uns 
anschliessend gut gelaunt im Zug auf den Heimweg. Danke für die die tolle 
Organisation. 



  
 

 
Das Volleyball-Turnier konnte endlich wieder einmal durchgeführt werden. Da sich 
nur 5 Mannschaften angemeldet hatten, entschied man sich, am Sonntag für die 
Juniorinnen einen Trainingstag zu organisieren. Dieser kam so gut an, dass man nun 
noch weitere Trainings-Tage planen möchte.  
 
Im Dezember fanden wie üblich in allen Riegen diverse Chlausabende statt. 
 
Ein fast normales Turnerjahr ging zu Ende und wir freuen uns auf ein tolles, 
erlebnisreiches Jahr 2023. 
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